



## Meilenstein in der Schmerztherapie: Spezialisierte Versorgung als Kassenleistung

Eröffnung des Schmerzzentrums im AUVA-Traumazentrum Wien-Meidling in Kooperation mit ÖGK, AUVA, SVS und BVAEB



10.03.2025 | 10.00 Uhr

**Ort:** Schmerzzentrum im AUVA-Traumazentrum Wien-Meidling, Kundratstraße 37, 1120 Wien

## Das Schmerzzentrum wird eröffnet von:

- Mag. Peter McDonald, Vorsitzender des Verwaltungsrates der ÖGK
- Dr. Roland P. Frank, MSc, Ärztlicher Direktor AUVA
- MMag.ª Agnes Streissler-Führer, Landesstellenausschussvorsitzende der ÖGK in Wien
- Prim. Univ.-Prof. Dr. Roman Ullrich, Leiter der Abteilung Anästhesiologie und Intensivmedizin Traumazentrum Wien
- Ao.Univ.-Prof. Dr. Richard Crevenna, MBA, MSc, MSc, Medizinische Universität Wien und President elected und Vize-Präsident der Österreichischen Schmerzgesellschaft
- Susanne Fiala, Gründerin der Selbsthilfegruppe Schmerz

## Wir freuen uns auf Ihr Kommen!

Bitte um Zu-/Absage bis 06.03.2025 per E-Mail an presse@oegk.at